



森の幼稚園へようこそ 港区立白金台幼稚園

2月園だより

平成28年1月29日
園長 山形 美津子

108-0071

港区白金台

3-7-1

(3443) 5666

<http://shirokanedai-kg.minato-tky.ed.jp/>



園長 山形美津子

まめまき
おにはそと
ふくはうち
こころのなかの
おにをおいだそう



幼稚園42歳のお誕生日ケーキ

<園生活の中から>



開園記念日には全園児がホールに集まってお誕生日を祝いました



<5歳児>
鬼の設計図を描いてから実際に作っていきます



42歳のお誕生日 おめでとう

1月25日、港区立白金台幼稚園は42歳のお誕生日を迎えました。当日は全園児がホールに集まり、お祝いのセレモニーを行いました。

はじめに、手作りのろうそくを使って、42歳の年を子供たちと一緒に数えながらケーキに立てました。次に、幼稚園の歴史や、新しい園舎ができた経緯、そして子供たちの園生活の写真を取り込んだ画像を見ました。

白金台幼稚園は42年にわたり、地域の皆様や多くの人々に支えられ、「都会の中の森の幼稚園」として皆様に親しまれてきました。この自然がいっぱいの恵まれた環境を生かして、子供たちが主体的にのびのびと活動し、未来に向かって自信をもって歩いていけるよう、これからも子どもたちの教育に励んでいきたいと思ひます。

今、3歳児、4歳児は2月13日の「ワクワク発表会」に向けて、劇遊びや合奏などの練習に取り組んでいます。友達や先生と一緒にのびのびと表現すること、お客様に見ていただく喜びなどを感じることができるといひと思ひます。

5歳児は、節分豆まきに向けて、友達と考えを出し合い、力を合わせて大きな「鬼」の製作に取り組んでいます。友達と一緒にどのような鬼を作るか相談することから始まりました。そこには一人ではできない協同的な学びの姿があります。

これからも白金台幼稚園の子供たちは幼稚園でたくさんのことを経験し、たくさんのことを学び続けていきます。

<今月の指導のねらい>

3歳児

- 教師や友達に自分の考えたことやしたいことを伝えながら、好きな遊びを楽しむ。
- 劇遊びや楽器遊びをする中で、自分なりに表現する楽しさや満足感を味わう。
- うがい・手洗いや弁当準備、遊んだ後の片付けなど、生活に必要なことに自分から取り組み、できた喜びを味わう。

4歳児

- コマや縄跳びなど、自分なりのめあてに向かって繰り返し取り組んだり、試したり工夫したりする。
- 発表会で、劇遊びや歌、楽器遊びを楽しみ、学級の友達とのつながりを感じる。
- 日々の遊びや当番の引き継ぎなどを通して年長児と関わり、憧れの気持ちや進級への期待感をもつ。

5歳児

- 自分の目的や少し難しい課題に向かって、工夫したり諦めずに取り組んだりして、実現する喜びを味わう。
- 共通の目的に向かって友達と考えや力を出し合いながら取り組み、やり遂げた満足感を味わう。
- 1年生との交流や当番活動などの引き継ぎ、お別れ遠足などを通して、自分たちの成長を感じたり、就学への期待感を高めたりする。

